

Futsal de Cuba: Bon bilan en Argentine



La Havane, 30 août, (RHC).- L'équipe de Cuba de futsal dresse un bilan positif de sa série de matchs amicaux en Argentine.

Alors que l'équipe nationale de notre pays a pris congé de Buenos Aires par une défaite, 7 à 2 face à la sélection nationale. Les mini-footballeurs cubains avaient remporté 3 victoires d'affilée face à des clubs de première division. Cette série s'inscrivait dans le cadre d'une tournée de préparation en vue de la Coupe du Monde de football en salle dont l'ouverture est prévue le 10 septembre en Colombie.

Cuba participera pour la cinquième fois à une Coupe du monde de futsal.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/104114-futsal-de-cuba-bon-bilan-en-argentine>



Radio Habana Cuba